
ATA vinte e sete - 2ª Assembleia Geral 2021/2022 

 

Núcleo de Engenharia Biológica do Instituto Superior Técnico 

 

 

Às dezanove horas e vinte minutos do dia nove de dezembro de dois mil e vinte e um, por 

videoconferência via plataforma Zoom, reuniram-se os associados do NEBIST com a seguinte 

ordem de trabalhos:  

 

1. Discussão e votação da Ata da Assembleia Geral decorrida no dia dez de agosto de 

dois mil e vinte e um; 

2. Apresentação, discussão e apreciação do Plano de Atividades e de Contas do 

NEBIST para o mandato dois mil e vinte e um/dois mil e vinte e dois; 

3. Outros assuntos. 

 

Iniciou-se a reunião com a leitura da ata da assembleia geral anterior pela secretária da Mesa 

da Assembleia do NEBIST, Catarina Maia, e esta foi aprovada por catorze votos a favor e 

uma abstenção. 

 

Seguidamente, o Presidente da Mesa da Assembleia Gabriel Costa prosseguiu a reunião 

fazendo uma breve introdução de como esta se iria proceder, dando a palavra à Presidente 

do NEBIST Cristiana Vaz que iniciou a leitura do plano de atividades e de contas do NEBIST 

para o mandato dois mil e vinte um/dois mil e vinte e dois. Começou por enumerar as 

atividades propostas pelo núcleo na sua generalidade apresentando a data, descrição e 

objetivo. De seguida passou para as atividades propostas especificamente por cada 

departamento do NEBIST. 

 

Após a leitura do plano de atividades e contas, alguns associados do NEBIST propuseram 

algumas alterações. 

Primeiramente quanto ao plano de atividades, a Segunda Secretária da Mesa da Assembleia 

Geral, Maria Esperança, propôs alterar o nome da visita de estudo “Indústria Algas” para 

“Indústria das Algas” na secção das atividades do departamento das Relações Externas.  

Seguidamente a Tesoureira Joana Fernandes, propôs a alteração da data da Semana da 

Bioengenharia para dia “28 de março a 1 de abril de 2022” ao invés de “28 de março a 3 de 

abril de 2022” e também a alteração do local onde ia decorrer a mesma, de “Pavilhão de Civil” 

para “Pavilhão Central”.  

A Primeira Efetiva do Conselho Fiscal, Maria Sousa, tomou a palavra para propor a alteração 

da frase "premiar grupos” para “premiar os grupos” no tópico do Biological Engineering 

Challenge na secção das atividades do departamento de Formação. 

 

Prosseguindo com as alterações ao plano de contas, a Primeira Efetiva do Conselho Fiscal, 

Maria Sousa, propôs que na tabela das despesas na parte do Clube de Cervejeiros do IST 

fosse acrescentada uma parcela com os fundos transitados no valor de sessenta euros. 

A Secretária Inês Vaz, propôs que a sigla do Clube de Cervejeiros do IST aparecesse no 

fundo da tabela das despesas, juntamente às outras e não no corpo da tabela.  

 



Por último, foram debatidos outros assuntos como o papel dos alunos do Mestrado em 

Biotecnologia no NEBIST e foi discutida também uma possível reforma na estruturação dos 

Órgãos Sociais do NEBIST.  

Nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a sessão às vinte horas e quarenta e dois 

minutos, tendo sido lavrada a presente ata assinada por mim, que a subscrevo, e pelo 

Presidente da Mesa da Assembleia do NEBIST.  

 

Secretária da Mesa da Assembleia do NEBIST  

__________________________________________ 

 

Presidente da Mesa da Assembleia do NEBIST 

__________________________________________ 

 

 

 

 

 


